
第２４５９回 新年例会報告議事録
日時　２９年１月１０日（火曜日）
場所　鈴木屋本店
時間　１８：３０点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」
ビジター  :  なし
ゲ ス ト  :  我孫子市市長 星野順一郎・令夫人
S.A.A. :  渡邊会員

２７名出席（全員で２７名）　出席率１００.０％
鎌田委員長出席報告

式次第
司会進行 渡邊会員
１ 点　　鐘 鈴木会長
２ 来賓紹介 我孫子市市長 星野順一郎様・令夫人
３ ロータリーソング「奉仕の理想」
４ 「四つのテスト」斉唱
５ 会長挨拶

於：鈴木屋本店新年例会が開催されました。

会長挨拶 鈴木会長 ご挨拶 星野我孫子市市長

湯下新会員へバッヂを授与 関根新会員へバッヂを授与

入会おめでとうございます。

倉持新会員へバッヂを授与

入会認証式

６ 来賓挨拶 我孫子市市長 星野順一郎様
７ 入会認証式 
８ 乾杯のご挨拶 今井会員
９ 点　　鐘 鈴木会長



例会風景

ロータリーソング斉唱

星野市長夫人　上村夫人　小池夫人

星野市長　村越会員 石原会員　鈴木夫人

村越会員　服部会員　星野市長

湯下新会員　関根会員　倉持新会員

乾杯のご挨拶　今井会員

志賀会員　上村会員　服部会員

グエン・ダン・ズイさんへ米山奨学金を授与

松本会員　佐藤会員　今井会員

依田会員

新会員と米田会員、依田会員

松本会員　佐藤会員　今井会員

佐藤会員 閉会の点鐘

柴崎神社宮司を務めます湯下です。
他にもいくつかの神社をみております。
先代が大変お世話になりました。
今後ともよろしくお願いいたします。

湯下新会員入会のご挨拶



ロータリーの友事務局　ホームページ www.rotary-no-tomo.jp　メールは web @rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

杉村楚人冠は明治末期から昭和前期にかけて東京朝日新聞で活躍したジャーナリストです。
関東大震災で二人の子供を失ったのを機に一家で我孫子に移住し、手賀沼の景観保護への取り組み、我孫
子ゴルフ倶楽部の開設等、我孫子の発展に尽力しました。邸内には楚人冠の愛した椿の花がたくさん植えら
れています。平成22年に我孫子市の指定文化財になりました。

今週の表紙「杉村楚人冠邸」我孫子市緑2丁目5番5号

倉持新会員　依田会員　米田会員

福武会員

小池会員ご夫妻

荒井会員

荒井会員　村越会員

石原会員


